

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

19.06.2024

Letzter Erfahrungsaustausch des Stadtrates in Wunsiedel

Zum Ende der aktuellen Wahlperiode 2019 – 2024 erfolgte am 14.06.2024 ein letzter Erfahrungsaustausch der Stadträte mit der Partnerstadt Wunsiedel.

Auf der Tagesordnung stand u.a. die Besichtigung und Vorstellung des Energieparks Wunsiedel in verschiedenen Teilbereichen. Auch ein Vortrag sowie eine Gesprächsrunde mit Vertretern der Stadt Wunsiedel und der SWW Wunsiedel GmbH gehörten zu dem Tagesprogramm.

Die Stadträte besichtigten außerdem die Innenstadt Wunsiedel. Ein Bezug zur Sanierung und Stadtentwicklung beider Städte in schwierigen Zeiten und den Krisenthemen wurde hier sichtbar.

